



**PRÉFET
DE LA SEINE-
MARITIME**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rouen, le 7 septembre 2022

LE DÉPARTEMENT DE LA SEINE-MARITIME ACCUEILLE 30 NOUVEAUX POLICIERS

Dans le cadre des 8500 effectifs supplémentaires créés de 2022 à 2027 par la loi d'orientation et de programmation du Ministère de l'Intérieur présentée ce matin en conseil des ministres, la circonscription de sécurité publique de Rouen-Elbeuf verra en priorité ses effectifs augmenter.

30 nouveaux Gardiens de la Paix vont être affectés dans la circonscription de sécurité publique de Rouen-Elbeuf. Issus de la 265ème promotion, ils prendront leur poste le 31 octobre 2022. Par ailleurs, les circonscriptions de sécurité publique de Rouen-Elbeuf et du Havre font partie des territoires prioritaires qui verront leurs effectifs encore augmenter dans les mois à venir.

Formés dans les différentes écoles de police (Oissel, Périgueux, Reims, Roubaix, Saint-Malo et Toulouse), ils auront pour mission principale de lutter contre la délinquance (atteintes aux personnes et aux biens, lutte contre la drogue, lutte contre les violences intrafamiliales) dans la circonscription de sécurité publique de Rouen-Elbeuf.

**Cabinet du préfet
Service régional et départemental
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 53 18
Mél : pref-communication@seine-maritime.gouv.fr

7, place de la Madeleine
76036 ROUEN Cedex